

Carretera Austral und andere Pisten

- mit dem Camper durch Südamerika -

Die argentinische "Peninsula Valdes"	7
Ein Besuch im Tierparadies auf der Halbinsel Valdes im Atlantik	
Höhlenmalerei der Tehuelche-Indianer	11
auf der Estancia "LA MARIA" bei Fernando	
Weihnachten in Ushuaia auf Feuerland	17
drei Tage im Dezember 1998	
Naturparks in den südlichen Anden	23
im südlichen chilenisch-argentinischen Grenzgebiet	
Auf der Carretera Austral	27
700 km auf der südlichen Autopiste in Chile, der Panamericana	
Die Osterinsel	35
4 Tage auf Rapa Nui, dem "großen Stein"	
Bolivien I	40
durch die Central-Cordilleren nach Villa Abecia	
Bolivien II	47
Schlammawinen, Flussdurchfahrten und Erdrutsche	
Am Titicaca-See	53
Im Grenzgebiet zwischen Bolivien und Peru	
Bei Misionero Pedro	61
eine deutsche Familie und ein Schulungszentrum im Andenhochland	
Die Steine der Inkas	67
Auf den Spuren versunkener Hochkulturen in Peru	
Gemälde und Gebeine im Wüstensand	74
Die Geheimnisse der Nazca-Ebene in Peru	
Tal des Rio Santa	79
Zwischen Schluchten, Erdrutschen und Felsen	
Weiter auf der Panamericana	85
Entlang der peruanischen Pazifik-Küste in Richtung Norden	

Ecuador 1	94
die letzten Wochen unserer Reise	
Galapagos-Inseln	100
zwischen Riesenschildkröten und Leguanen, Lava- und Sandstränden	
Ecuador 2	109
die letzten Tage unserer Reise	